

WEB オープンキャンパス Q&A ～地域行政学科～

Q. 公務員試験について、どのような対策を行っていますか。

A. 提供されている講義で、公務員試験で出題される内容の7割程度はカバーできていると考えています。あとは自分で問題集を買って解いたり、公務員予備校に通って勉強している人もいます。

Q. 総合型選抜試験のプレゼンテーションが心配です。

A. 地域行政学科なので、プレゼンでは地域の事にどれだけ関心を持っているか見たいと思います。日ごろから新聞などで報道される社会の出来事に関心を持ち、それについての意見を自分の言葉で表現できれば大丈夫です。

Q. 私は商業高校なのですが、法学部は商業高校の人が行くのは難しい学部ですか。

A. (商業高校出身の学生からの回答) 商業高校や工業高校等の専門高校から入学しても、大丈夫です。逆に、簿記であったり、社会人としてのマナーであったり、普通科では学べないことを勉強してきたことは大学で勉強する上で有利に感じています。

Q. 部活と勉強の両立は難しいですか。

A. (バレー部在籍の学生からの回答) 高校までと違って、大学の部活の練習は短時間に集中して行うので、両立は可能です。むしろ時間を大切にできるようになり、例えば駐車待ちの間、車の中で教科書を読むこともあります。

Q. 法律学科と地域行政学科の違いは何ですか。

A. 法学部なので法律をベースにするのは同じです。地域行政学科の特徴は、法律以外にも、政治学や行政学、経済学といった講義が提供されていることです。そのため、様々な問題に対して複眼的な見方が可能となり、その解決方法を見出していく力を養うことができます。